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Дороги в перспективе

Исполняющий обязанности 
губернатора Борис Дубровский 
провел совещание 
с председателем регионального 
правительства Сергеем Комяковым, 
его заместителем Сергеем Шалем 
и министром строительства, 
инфраструктуры и дорожного 
хозяйства Виктором Тупикиным. 

Основной темой для обсуждения стало 
состояние сети автомобильных дорог Че-
лябинской области и перспективы ее раз-
вития и модернизации.

Борису Дубровскому рассказали о ны-
нешнем состоянии и протяженности ав-
томобильных дорог Челябинской обла-
сти. Кроме того, главе региона представи-
ли стратегию ее развития, рассчитанную 
до 2026 года. Она, напомним, была подго-
товлена ОАО «ГИПРОДОРНИИ» – крупней-
шим в России и странах СНГ проектным 
институтом, выполняющим полный ком-
плекс проектно-изыскательских работ для 
строительства, реконструкции и ремонта 
автомобильных дорог, искусственных со-
оружений.

Отдельно обсуждалась дорожная карта 
Челябинска. Исполняющий обязанности 
губернатора отметил, что в южноураль-
ской столице – одном из крупнейших ме-
гаполисов России – безусловно, дорожная 
сеть должна и будет развиваться. Особый 
акцент Борис Дубровский сделал на не-
обходимости усиления контроля за каче-
ством проводимых работ, а также неукос-
нительным соблюдением соотношения 
«цена – качество».

– Дорожное строительство обязатель-
но будет продолжаться, но к этой работе 
нужно подходить с другими принципа-
ми, качеством. Средства должны исполь-
зоваться рационально. Это нужно внима-
тельно контролировать на всех этапах, – 
подытожил глава региона.Ни проехать, ни пройти

В магнитогорском гидрометеобюро 
подсчитали, что с начала февраля в горо-
де выпала практически двухмесячная нор-
ма осадков. А начиная с 12 февраля, когда 
снегопады взяли господство в нашем горо-
де, выпало почти 23 миллиметра осадков – 
это при том, что месячная норма едва дотя-
гивает до 14 мм. 

Небольшие партии снега сыпались на 
магнитогорские улицы на протяжении 
всей прошлой недели. Сугробы очень бы-
стро превращались в завалы – преграды 
для машин и людей. Самые широкие участ-
ки проезжей части съежились до двух по-
лос, во дворы сложно заехать, не менее не-
удобно передвигаться внутри кварталов и 
пешим. Ругань в адрес коммунальщиков 
раздается со всех сторон. 

Владимир Николаевич по утрам разо-
гревает автомобиль для дочери. А вчера 
утром он завел двигатель, вооружился ло-
патой и принялся очищать дорогу от снега. 
Мы прервали мирное махание лопатой. 

– В воскресенье дочери не разрешил 
ехать на машине, опыт у нее небольшой, а 
дороги не чищенные, – с недовольством го-
ворит житель улицы Советской Армии, – 
лично проехал от вокзала до станции «Ско-
рой помощи». Туда ехал по улице Советской, 
обратно – по проспекту Ленина. Везде одно 
и то же: узкие полосы усыпаны коричневой 
массой снега. По днищу автомобиля снег 
бьет с такой силой, будто весенний паводок 
пришел. 

Дворники 26-го домоуправления, как 
и многих других, рабочее утро начинают с 

расчистки входов в подъезды – это их терри-
тория, которую они обязаны убрать. Меж-
квартальные проезды в ведении управля-
ющих компаний, и уборка снега внутри 
дворов полностью на совести тех, кому мы 
оплачиваем жилищные квитанции. 

Автомобилисты пытаются упорядочить 
движение по основным уличным магистра-
лям самостоятельно, аккуратно пропускают 
друг друга, наплевав на правила очередно-
сти проезда перекрестков. Но в условиях за-
снеженности трассы сделать это все сложнее. 
Поток движется не спеша, максимальная 
скорость 40-50 километров в час, но и при та-
кой осторожности аварий не избежать. 

– Занимаюсь частным извозом, мота-
юсь по всему городу, – делится таксист Ни-
колай. – Про ночь ничего не скажу – не ра-
ботал, но поздно вечером в субботу трак-
тора видел в районе «Стройдвора». Рабо-
тала снегоуборочная техника и утром в 
понедельник, с Березок доехать было на 
правую сторону сложно, они своими чист-
ками перекрыли всю дорогу, такой затор 
устроили!

Служба – дни и ночи
О сложностях, связанных с уборкой го-

родских улиц, как нельзя лучше знают и на 
предприятии, на которое возложена мис-
сия по благоустройству города. В муници-
пальном предприятии МБУ «Дорожное спе-
циализированное учреждение» на борьбу 
со снегом выведена вся техника. Так, каж-
дую ночь улицы очищают 30-35 тракторов 
и грейдеров, днем их число сокращается до 
двух десятков. В режиме нон-стоп, по сло-

вам руководителя предприятия Григория 
Касяна, работают и техника, и люди. 

– Вывозим с улиц за сутки 600-800 ку-
бических метров снега, но это капля в мо-
ре. Особенно в дни, когда снег практически 
не прекращается. Пока грузовики за город 
перевозят собранную снежную массу, в том 
месте, где очистили, вновь насыпало. 

Своеобразный сизифов труд, шутят на 
предприятии, а если серьезно, то для ба-
ланса тех сил, которые падают на нас с не-
ба, для равновесия не мешало бы добавить 
мощностей на земле. Но на данный момент 
коммунальщикам приходится работать 
на той технике и с теми людьми, что есть, 
и ждать передышки от небесной канцеля-
рии. Это даст возможность вывезти снег хо-
тя бы с главных городских площадей и пе-
рекрестков. 

– Люди работают круглые сутки, – гово-
рит Григорий Ашотович, – перерабатывают 
все – и техника, и персонал. Делаем все воз-
можное, чтобы очистить улицы от снега. 

К сожалению, на данном этапе комму-
нальщикам похвастаться нечем, и упреки в 
свой адрес они получают вполне заслужен-
но, потому как понимают, что за сутки не в 
состоянии очистить и десятой части город-
ской территории, не говоря уже о поселко-
вых дорогах, которые в дни снегопадов пре-
вращаются в санно-бобслейные трассы. 

По данным синоптиков, в течение всей 
рабочей недели продолжится выпадение 
осадков, таким образом, в феврале прогно-
зируется три месячных нормы. 

Валентина СЕРДИТОВА

Фото Ильи МОСКОВЦА

«А снег идёт, а снег идёт…»
По прогнозу синоптиков, снегопады продлятся еще неделю

• • Ежедневно с городских улиц вывозится до 800 кубических метров снегаЕжедневно с городских улиц вывозится до 800 кубических метров снега
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НОВОСТИ

СУДНЫЙ ДЕНЬ

Вместе с тем текущих проблем, 

которые надо решать 

в первоочередном порядке, 

уже скопилось предостаточно.

Долги выходят боком
Об этом шла речь на первом в новом 

году совместном заседании союза садово-
дов города и председателей садовых това-
риществ. Главная проблема всех садовых 
товариществ (здесь все, как в городском 
ЖКХ) – неплатежи. Нынче она усугубилась 
дождливым летом, когда у многих садоводов 
погиб урожай. «Я не получил урожай и пла-
тить за сад не буду!» – категорически заявля-
ют некоторые владельцы шести соток. 

– Как объяснить им, что сад – коллек-
тивное хозяйство и садоводы несут за его 
содержание коллективную ответствен-
ность? – сетует председатель ассоциации 
Союз садоводов Магнитогорска Александр 
Головков.

В некоторых садоводствах хроническая 
задолженность по оплате за электроэнер-
гию достигла таких размеров, что погасить 
ее нереально. Впору объявлять эти сады 
банкротом. Садоводам же до сих пор невдо-
мек, что энергоснабжающая организация 
ежемесячно выставляет саду сумму фак-
тического потребления электроэнергии, 
платят-то они за электричество от силы раз 
в год. Мало того, некоторые умельцы на-
ловчились пользоваться всевозможными 
«жучками», отчего их счетчики лихо «мота-
ют» в обратную сторону. Эта хитрость вы-
ходит боком всему товариществу. Предсе-
датели вынуждены оплачивать огромные 
счета за электроэнергию из общей кассы 
садоводств. Значит, на другие нужды – ре-
монт дорог или водоводов денег в принци-
пе не остается. О замене тех же труб на но-
вые уже и речи не идет.  

В хронических должниках сады «Стро-
итель-3 и 4», имени Мичурина. Если в них 
еще как-то пытаются погашать долги из-
за того, что часть садоводов живут там и 
зимой, то в садах «Металлург-3», «Стро-
итель-2» электроэнергию на зиму отклю-
чили вообще. И нет никакой гарантии, что 
к началу сезона удастся собрать долги. Для 
«Металлурга-3» сумма без малого в два 
миллиона может оказаться  непосильной. 
Спасет только коллективный целевой сбор 
на погашение долга. Иначе остаться саду в 
будущем сезоне без поливной воды. 

А будет свет?
Волнует председателей и еще одна про-

блема – с начала июля планируется введе-
ние социальной нормы на электроэнергию. 
Как быть, если садоводы никак не могут 
собраться платить за электроэнергию по-
месячно, несут деньги в садовые кассы по 

привычке раз в год, когда идут оплачивать 
членские взносы?

Началась пора отчетных собраний, в 
товариществах города один за другим от-
читываются о проделанной работе, в том 
числе финансовой. Обычно на таких ме-
роприятиях не обходится без «выяснения 
отношений», когда во всех бедах обвиня-
ют председателей и требуют их замены. 
В этом году первые четыре собрания в са-
дах «Калибровщик», «Дружба», «Богатый 
остров», «Мичурина»  прошли успешно, на 
позитивной волне. Председатели научи-
лись пользоваться слайдами, выводят всю 
финансовую отчетность на экран, а значит, 
и кривотолков о нецелевом использовании 
финансов удается избежать. Блестящим на-
звали коллеги-председатели садовых това-
риществ, присутствовавшие на собрании, 
выступление председателей сада «Мичу-
рин» и «Калибровщик-3 и 4». Рядовые «ка-
либровщики» прониклись ситуацией и ре-
шили сброситься на погашение долгов по 
электроэнергии по триста пятьдесят ру-
блей в виде целевого сбора дополнительно 
к годовому взносу. 

– Так бы и в других садах, – мечтает 
Александр Головков, – иначе с долгами не 
рассчитаться. – И привел в пример садовое 
товарищество «Строитель-1». 

Там собрали целевой взнос и сделали 
прекрасную дорогу, отвечающую самым 
серьезным требованиям. А еще благодаря 
усилиям председателя товарищества Вик-
тора Чижикова в садах перетянули основ-
ные электрические сети, поменяли транс-
форматоры, в результате мощность в сетях 
выросла на треть. И в прошлое дождливое 
лето здесь, в отличие от других садоводств, 
не случилось ни одного  короткого замыка-
ния. Мало того, председатель позаботился 
и о питьевой воде, которой в «Строителе-1» 
прежде не было. В прошлом году пробури-
ли четыре артезианские скважины, в ны-
нешнем году планируют еще две.  Так что 

садоводам за такого председателя держать-
ся надо. 

Патруль в помощь
И еще одно знаковое мероприятие про-

изошло буквально накануне. Руководи-
тель городского УВД впервые встретился с 
председателями садовых товариществ. При 
прежнем руководстве полиции о таком и 
мечтать не могли. До этого плотно сотруд-
ничал с садоводами лишь советник главы 
города по безопасности Федор Булатов. А 
проблем, которые требуют решения, в то-
вариществах скопилось немало. Тем более 
что по традиции зимой обостряется ситу-
ация с воровством из садовых домиков. 
Свои же сторожевые службы нацелены на 
охрану имущества общего пользования. 

По большому счету председатели са-
довых товариществ многого и не проси-
ли – лишь дать возможность начальникам 
службы охраны получить право досмотра 
подозрительных автомобилей, ведь краде-
ное на чем-то вывозят. Для этого надо про-
сто оформить их внештатными сотрудни-
ками полиции. А еще неплохо хотя бы раз в 
месяц проводить патрулирование на поли-
цейской машине по садам. 

Не секрет, что летом активная жизнь го-
рода во многом переносится именно туда. В 
результате владельцы некоторых участков 
почти в открытую торгуют металлоломом, 
спиртным и даже наркотиками. В крупных 
садах Орджоникидзевского района давно ор-
ганизованы пункты общественного правопо-
рядка, вот только полицейские туда не загля-
дывают, посетовали председатели. Началь-
ник УВД Магнитогорска Борис Тайбергенов 
обещал обратить внимание на эту сторону 
городской жизни. А это уже обнадеживает. 
Тем более что до начала садово-огородного 
сезона остается все меньше времени.

Ольга ПЯТУНИНА
Фото Динары ВОРОНЦОВОЙ

Огород уже зовёт
Магнитогорские садоводы живут подготовкой 
к предстоящему садово-огородному сезону

За укус ответишь
Суд Орджоникидзевского 
района вынес приговор 
магнитогорцу, 
покусавшему 
сотрудника полиции.

В судебном заседании было 
установлено, что ночью 10 мая 
2013 года сотрудники полиции 
Игорь И. и Алексей Т. патру-
лировали территорию Орджо-
никидзевского района горо-
да Магнитогорска и обратили 
внимание на автомобиль, при-
паркованный в неположенном 

месте под знаком «Остановка 
запрещена». Подойдя к маши-
не, сотрудники полиции обна-
ружили сидевших там в подвы-
пившем состоянии двух муж-
чин и женщину. Один из них, 
Игорь, предъявил водитель-
ское удостоверение и  пояснил, 
что машина его, но он ее не во-
дит. Они ждут трезвого друга, 
который за рулем. 

Однако через некоторое вре-
мя этот же автомобиль колесил по 
улицам района. Но за рулем сидел 
пьяный приятель Игоря Влади-
мир, которого чуть ранее в маши-
не видели сотрудники полиции. 

Понимая, что Владимир К. 
управляет не своим автомобилем, 

находится в состоянии алкоголь-
ного опьянения и не имеет при 
себе документов на право управ-
ления данным транспортным 
средством, полицейские вклю-
чили маяки и стали преследо-
вать машину, требовали по гром-
кой связи остановиться. Однако 
водитель проигнорировал тре-
бования.  Началась погоня.

В районе дома №30 по
ул. Аэродромной Владимир К., 
заехав в тупик, выскочил из ма-
шины и попытался скрыться. Но 
его догнали. Нарушитель актив-
но сопротивлялся и в момент, 
когда на него надевали наручни-
ки, умудрился укусить одного из 
сотрудников полиции.  

После задержания Владимир 
К. виновным в совершении пре-
ступления себя признал полно-
стью. Это стало смягчающим об-
стоятельством, как и наличие на 
иждивении несовершеннолетне-
го ребенка. Кроме того сам по-
страдавший сотрудник полиции 
просил суд о нестрогом наказа-
нии виновного. В итоге Влади-
мир К. осужден по ч. 1 ст. 318 
УК РФ к двум годам лишения 
свободы условно с испытатель-
ным сроком в два года за  при-
менение насилия, не опасное 
для жизни и здоровья, в отно-
шении представителя власти в 
связи с исполнением им своих 
должностных обязанностей.

Производственный юбилей
Копровому цеху металлургического 
комбината исполнилось 80 лет.

Официальной датой создания нового 
производства считается 14 февраля 1934 
года, когда был подписан приказ об орга-
низации в составе комбината копрового це-
ха, в задачу которого входила переработка 
металлического лома, необходимого для 
выплавки стали в мартеновских печах. Се-
годня в составе копрового производства три 
участка, самый молодой из которых создан 
специально для снабжения ломом новейше-
го электросталеплавильного цеха.

В 2013 году в кислородно-конвертерный 
и электросталеплавильный цехи было отгру-
жено более трех миллионов тонн подготов-
ленного лома, в планах на 2014 год – отгруз-
ка около трех с половиной миллионов тонн.

Благодаря ЗАО «Профит» – обществу 
группы ОАО «ММК», главному поставщику 
отработанного железа, комбинат полностью 
обеспечен необходимым количеством лома. 
А для стабильного снабжения сталеплавиль-
ных агрегатов ежегодно в копровом цехе соз-
дают стратегический зимний запас – сейчас 
его напольные склады заполнены полумил-
лионом тонн резервного лома в брикетах, 
сообщает управление информации и обще-
ственных связей ОАО «ММК».

– Копровое производство сегодня явля-
ется высокомеханизированным предприя-
тием, – отмечает начальник копрового цеха 
ОАО «ММК» Александр Данилюк. – В соста-
ве цеха работает шестьдесят пять различных 
кранов – мостовых, портальных, гусенич-
ных, железнодорожных, козловых. Причем 
на одном из участков действуют два уникаль-
ных крана, аналогов которым в России нет.

Ушли в минус
В Челябинской области определена 
величина прожиточного минимума 
для населения.

Так, постановлением губернатора Челя-
бинской области от 4 февраля для IV квар-
тала 2013 года установлена величина про-
житочного минимума: в расчете на душу 
населения– 6936 рублей. По основным со-
циально-демографическим группам насе-
ления, в том числе: для трудоспособного 
населения – 7424 рубля, для пенсионеров – 
5742 рубля, для детей – 7054 рубля. Стоит 
отметить, что величины по всем основным 
группам населения уменьшились по срав-
нению с теми, что были приняты на тре-
тий квартал 2013 года. Для наглядности на-
помним, величина прожиточного миниму-
ма в Челябинской области в III квартале в 
расчете на душу населения составляла 7267 
рублей. По основным социально-демогра-
фическим группам населения, в том чис-
ле: для трудоспособного населения – 7796 
рублей, для пенсионеров – 6002 рубля, для 
детей – 7353 рубля. Помимо этого в канун 
нового года депутаты Законодательного со-
брания области одобрили увеличение про-
житочного минимума для пенсионеров на 
781 рубль, по подсчетам народных избран-
ников величина минимума должна была 
составить 6215 рублей. Отметим также, что 
минимальные размеры прожиточного ми-
нимума необходимы для того, чтобы на их 
основе устанавливать расчет льгот и субси-
дий в помощь нуждающимся гражданам. 

И зазвучит ритмичный бит
Защитникам Отечества посвящается.

20 февраля в школе искусств №6 состоит-
ся праздничный концерт, посвященный Дню 
защитника Отечества. Своими выступления-
ми зрителей порадуют Артем Губернатский, 
мастер битбокса (это искусство создания и 
имитации ритмических рисунков – битов и 
мелодий при помощи голосового аппарата и 
артикуляций органами рта) Никита Чурсин,  
экс-солист группы «Ласковый май» Влади-
мир Сербенюк, Андрей Черный (группа «Но-
ватор») и многие другие. Начало концерта в 
15.00, вход свободный.

• • Александр Головков (в центре) убежден: чем больше в садовых хозяйствах Александр Головков (в центре) убежден: чем больше в садовых хозяйствах 
коллективной ответственности, тем меньше там проблемколлективной ответственности, тем меньше там проблем
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ПЕРЕД ФАКТОМ

Корреспонденту 

«Магнитогорского 

рабочего» удалось 

побывать на одной 

из репетиций 

традиционного 

ежегодного концерта, 

который оркестр духовых 

инструментов 

под управлением 

Эдуарда Нама готовится 

дать в Концертном 

объединении 21 февраля 

в 19.00.

– Обычно к концерту мы го-
товим новую программу, – рас-
сказал дирижер коллектива 
Сергей Приходько. – В этот раз 
мы, как всегда, включили в нее 
произведения самого широко-
го спектра – от классики до со-
временности. Прозвучат Рах-
манинов, Чайковский, джазо-
вые композиции, музыка из 

оперетт, марши, вальсы, песни, 
музыка из кинофильмов.

Вместе с оркестром на сцене 
Концертного объединения вы-
ступят солисты – лауреаты меж-
дународных конкурсов Оксана 
Дегтярева и Владимир Полторак. 

К слову, духовой оркестр 
радует магнитогорцев своим 
творчеством уже почти 18 лет, 

за это время накоплен солид-
ный опыт, достигнуто немало 
успехов. В составе коллекти-
ва работают лауреаты и дипло-
манты всероссийских и респу-
бликанских конкурсов Сергей 
Ионов (валторна), Степан Си-
ничкин (труба), Дарья Саратова 
(кларнет), Анна Вальс (флейта).

В 2009 году оркестр за-

нял второе место на V Всерос-
сийском конкурсе духовых и 
эстрадно-джазовых оркестров 
«Новоуральские фанфары», а в 
2011 году в составе делегации 
Челябинской области принял 
участие в праздновании 50-ле-
тия со дня первого полета чело-
века в космос на Байконуре. 

С первых дней существова-
ния коллектива его музыкан-
ты участвуют во всех знамена-
тельных событиях жизни горо-
да, духовая музыка неизменно 
звучит на городских торжествах 
в честь Дня Победы, Дня города, 
Дня пожилого человека, Дня ав-
томобилиста, Дня знаний и дру-
гих праздниках. Концертный ор-
кестр духовых инструментов вы-
ступает в городах Челябинской 
области и за ее пределами, од-
ним из важных направлений его 
работы является музыкально-
просветительская деятельность.

Елена КУКЛИНА

Фото автора

Торжество медных труб
Духовой оркестр Магнитогорского концертного объединения 
приглашает магнитогорцев на «Зимние грёзы»

Надпись о сроке годности консервов, 

сметаны, круп, конфет и всех 

остальных продуктов питания будет 

занимать не менее 10 процентов 

площади упаковки, легко и четко 

читаться. Такую поправку к Закону 

«О защите прав потребителей» 

Госдума планирует рассмотреть 

в первом чтении на этой неделе.

Сейчас надписи о сроке годности нелег-
ко обнаружить и разобрать, особенно лю-
дям со слабым зрением. Пользуясь этим, 
и супермаркеты, и небольшие магазины с 
успехом продают испорченные продукты.

Однако бесспорная, на первый взгляд, 
инициатива вызвала сомнения у опрошен-
ных «Российской газетой» экспертов. Они 
не спорят с тем, что требования к марки-
ровке продуктов питания должны быть пе-
ресмотрены, но считают, что гораздо важ-
нее обязать производителей указывать со-
держание в продукции вредных веществ, 
например, канцерогенов.

«Нужно сразу установить весь комплекс 
требований к представлению на упаковке 
значимой для потребителей информации, 
как в Евросоюзе и США», – уверен Дмитрий 
Янин, председатель правления Междуна-
родной конфедерации обществ потребите-
лей. Повышенное внимание к одному лишь 
сроку годности большой пользы потребите-
лям не принесет, полагает эксперт.

Например, из-за того, что у торговых се-
тей будет меньше шансов подсунуть поку-
пателю товар с истекшим сроком годности, 
продуктов с «химией» и длительным сро-
ком хранения станет больше. «Кусок мяса 
будет продаваться последующие сто лет, 
но что именно он содержит, мы так и не уз-
наем», – сказал эксперт. Он опасается, что 
огромная надпись о сроке годности изымет 
пространство для раскрытия более нужной 
информации. 10 процентов – это перебор 
даже для людей со слабым зрением, согла-
шается Петр Шелищ, председатель Союза 
потребителей России. Тем более что подчас 

много места требуется для информации о 
составе и условиях хранения продукта.

Но в любом случае подобные нормы 
прописываются не в законе, уверены экс-
перты, а в технических регламентах. А это 
означает, что инициатива наших депута-
тов должна найти поддержку у Белоруссии 
и Казахстана, поскольку с февраля следу-
ющего года в полной мере вступит в силу 
регламент Таможенного союза «Пищевая 
продукция в части ее маркировки». Сугубо 
российские нормы в этой сфере будут дей-
ствовать еще только один год.

А пока жертвам собственной неосмо-
трительности Петр Шелищ советует воз-
вращать просроченные товары в магазин. 
Даже если чек у покупателя не сохранился, 
в подавляющем большинстве случаев про-
давцы деньги вернут, лишь бы не привле-
кать внимание других клиентов и не дово-
дить дело до скандала. А вот злополучный 
товар с продажи снимут вряд ли.

Потому что проверки магазинов очень 
редки, и большинство из них плановые, к 

ним только совсем ленивый продавец не 
подготовится, говорит Петр Шелищ. Вне-
плановые проводятся только по обраще-
ниям граждан и с согласия прокуратуры. 
А она его может и не дать, если сочтет, что 
речь не идет об угрозе жизни и здоровью 
людей.

Тем не менее две проверки из трех вы-
являют нарушения, но средний размер 
штрафа всего три тысячи рублей, так что 
он вряд ли кого-то остановит, считает со-
беседник «РГ». И приводит пример США, 
где за введение покупателей в заблужде-
ние продавцов наказывают миллионами 
долларов. По словам Петра Шелища, из 
анализа деятельности Роспотребнадзора 
следует, что только испорченного и опас-
ного мяса россияне покупают на 60 мил-
лиардов рублей в год. Примерно на эту 
же сумму мы приобретаем такое молоко 
и такой хлеб, которые по всем нормам не 
должны находиться на полке магазина. 
Так что и нам надо по-взрослому затяги-
вать гайки.

Свежо питание...
Супермаркеты больше не смогут подсовывать нам 
залежалый товар
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Закон о тишине
Депутаты областного 
Законодательного собрания 
хотят внести поправки 
в «Закон о тишине».

Действующий в Челябинской области 
закон не является достаточно эффектив-
ным и не отражает всех нюансов совмест-
ного проживания в многоквартирных до-
мах, особенно в молодых районах и ново-
стройках, считают депутаты. В связи с этим 
они намереваются ввести так называемый 
тихий час с 12.00 до 14.00. Эта мера, по их 
мнению, востребована для малышей, кото-
рые спят днем, престарелых граждан, боль-
ных, тех, кто работает в ночную смену. В 
отдельные рамки планируется выделить 
строительный шум, под которым подразу-
мевается в первую очередь работа перфора-
тора, ставшего для многих жителей настоя-
щим кошмаром. В связи с многочисленны-
ми жалобами предлагается также внести 
изменения в законопроект, по которому 
шуметь нельзя будет с 21.00 до 8.00 в будни 
и с 22.00 до 10.00 в выходные.

Раз берёзка, два берёзка…
Магнитогорские депутаты решили 
выделить озеленение
в отдельную программу.

Это стало результатом обсуждения от-
чета по вырубке и посадке деревьев за про-
шлый год на заседании комиссии по город-
скому хозяйству, строительству и эколо-
гии городского Собрания. Учет снесенных 
и высаженных деревьев, полученные ком-
пенсационные выплаты, результаты при-
живаемости деревьев и кустарников ведут 
разные городские службы. В итоге сложно 
разобраться, компенсировалась ли выруб-
ка деревьев в полной мере. Спикер горсо-
брания Александр Морозов считает, что из-
за того, что нет единой программы озеле-
нения, сложно четко проследить, теряется 
зеленый фонд или, наоборот, пополняется. 

Еще одним немаловажным вопросом 
стало обсуждение расходования компен-
сационных выплат, полученных за снос де-
ревьев. По мнению депутатов, средства за 
снос должны быть целевыми и направлять-
ся только на высадку новых деревьев и кон-
троль их приживаемости, а не растворяться 
в доходах бюджета. А в бюджет города не-
обходимо закладывать на озеленение денег 
не меньше, чем собрано компенсационных 
выплат. Это нашло свое отражение в реше-
нии комиссии.

Миллион 
для бизнесмена
Предпринимателей Южного Урала 
поддержали финансами.

Финансовая поддержка в форме предо-
ставления грантов и субсидий на возмеще-
ние различных затрат остается востребован-
ной малыми и средними компаниями Юж-
ного Урала. В 2013 году на эти цели в рамках 
двух областных целевых программ по под-
держке и развитию малого и среднего пред-
принимательства, а также инновационной 
деятельности было направлено без малого 
девяносто миллионов рублей из средств об-
ластного и федерального бюджетов. По про-
грамме поддержки малого и среднего бизне-
са финансовую помощь получили почти сто 
предпринимателей из 23 муниципалитетов. 
Выделенные средства направлялись на мо-
дернизацию производства. Приоритетом фи-
нансовой поддержки стали компании про-
изводственного сектора. Субсидиями вос-
пользовались субъекты малого и среднего 
предпринимательства, действующие в об-
рабатывающем производстве, сельском хо-
зяйстве, здравоохранении, образовании и 
предоставлении социальных услуг, а также в 
сфере внутреннего туризма и народных худо-
жественных промыслов.

• • Доверяя, проверяй – первая заповедь покупателяДоверяя, проверяй – первая заповедь покупателя

• • В концертном объединении: ни дня без музыки!В концертном объединении: ни дня без музыки!
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ЗНАЙ НАШИХ!

МАГНИТОГОРСКИЙ ТЕАТР
 ОПЕРЫ И БАЛЕТА 

20 февраля 

Концерт вокальной музыки

«В сердце я навек сохраню» 

Солист Евгений Сорокин, 18.30 

21 февраля.  «Flos Florum» (г. Екатеринбург)  

Концерт средневековой площади 

и карнавала, 18.30.

Внимание!
Уважаемые члены ПГК «Цемент-

ник». Отчетное собрание уполномо-

ченных членов ПГК «Цементник» 

состоится 22 февраля в МОУ СОШ 

№13 по адресу: ул. Войкова, 60 

в 11.00 (вход по пропускам).

ПАМЯТЬ ЖИВА
18 февраля ис-

полняется 40 дней, 

как нет с нами люби-

мой жены, мамы, ба-

бушки РЕТИНСКОЙ 

Анастасии Федо-

ровны. Не утихает 

боль утраты.

Память о ней навсегда останется 

в наших сердцах.

Родные

Акты, предписания о демонтаже незаконно установленных рекламных
 конструкций на территории г. Магнитогорска

Согласно ч. 10 статьи 19 Федерального закона «О рекламе» от 13.03.2006 №38-ФЗ и п. 4 Положения 

«О наружной рекламе в городе Магнитогорске», утвержденного Решением Магнитогорского 

городского Собрания депутатов от 29.05.2012 №82, установка рекламной  конструкции без разрешения 

(самовольная установка) не допускается. 

В случае самовольной установки рекламной конструкции она подлежит демонтажу 

на основании предписания органа местного самоуправления городского округа, 

на территориях которого установлена рекламная конструкция.

При невыполнении данного Предписания информация о выявленных нарушениях Федерального закона 

«О рекламе» от 13.03.2006 №38-ФЗ будет направлена в прокуратуру соответствующего района  

 г. Магнитогорска для принятия мер по их устранению (привлечение к административной 

ответственности), а также в Арбитражный суд Челябинской области с иском о принудительном 

осуществлении демонтажа рекламных конструкций.                                                                                                   

Кроме того администрация города оставляет за собой право демонтажа

 самовольно установленных рекламных конструкций своими силами.

№п/п № Акта Дата акта
№ предпи-

сания

Название 
организа-

ции

Адрес место-
расположе-
ния реклам-

ной кон-
струкции

Тип ре-
кламной 

конструк-
ции

Описание рекламной 
конструкции

Срок де-
монтажа 

рекламной 
конструк-

ции

1 56 06.02.2014 01-33/0760
Эконом 

АЗС
ул.Чкалова, 

46
штендер

Рекламная конструк-
ция, содержащая сле-

дующую информацию: 
«Эконом Азс. ДТ. АИ92. 
АИ 95. Оптовые цены! 

Высокое качество! 
Ул. Чаадаева, 24».

06.03.2014

2 57 06.02.2014 01-33/0759 -
ул.Чкалова, 

46
штендер

Рекламная конструк-
ция, содержащая сле-

дующую информацию: 
«Металлочерепица. 

Профлист. Тротуарная 
плитка».

06.03.2014

3 36 29.01.2014 01-33/0517 -
пр.К.Маркса, 

82/1
настенное 

панно

Рекламная конструк-
ция, содержащая сле-

дующую информацию: 
«Продукты. 9.00-23.00. 

Низкие цены. Хлеб, 
молоко, колбасы, си-

гареты, разливное 
пиво».

03.03.2014

РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ

Во весь голос – 
на весь мир
Южноуральские дети 
споют на закрытии 
Олимпиады в Сочи.

23 февраля на торжественной церемо-
нии закрытия Олимпийских игр 2014 года 
выступят 10 юных вокалистов из Магнито-
горска и Чебаркуля. Программа выступле-
ния держится в строжайшем секрете, но 
кое-что уже стало известно.

По сообщению пресс-секретаря мини-
стра культуры Челябинской области Вик-
тории Олиферчук, юные южноуральцы вы-
летели в Москву, где присоединятся к дет-
скому хору под руководством Валерия Гер-
гиева. Хор на тысячу голосов собирали 
со всей страны. Южный Урал будут пред-
ставлять пять мальчишек из хора спец-
школы при Магнитогорской консерва-
тории и пять девочек из Чебаркульской 
ДШИ. Отбор прошел еще осенью. Светла-
на Сычева, начальник отдела образования 
минкульта области, рассказала, что ка-
стинг был очень жестким, прослушивали 
каждого ребенка как индивидуально, так 
и в коллективе. Дети должны были проде-
монстрировать навыки чтения нот с листа, 
ансамблевого исполнения. Далее им пред-
ложили разучить семь песен, партитуры 
педагоги получили в ноябре и сразу при-
ступили к работе. В начале января хористы 
отправились в Санкт-Петербург на первую 
спевку, тогда же они впервые выступили 
в полном составе на сцене Мариинского те-
атра, а также встретились с президентом 
Владимиром Путиным. Вторая спевка все-
российского детского хора состоится уже 
непосредственно в Сочи. 20 числа пройдет 
генеральный прогон.

 Об этом сообщил министр 

спорта РФ Виталий Мутко. 

Звание спортсменке было 

присвоено после того, 

как она завоевала золото 

в командных соревнованиях 

на Олимпиаде в Сочи.

«У нас были уже такие случаи в 
спортивной гимнастике, когда заслу-
женными мастерами спорта станови-
лись юные спортсменки. У Юли впереди 
большие старты, один здесь, на Олим-
пиаде. Ждем ее выступления, она пора-
дует болельщиков», – подчеркнул при 
этом министр спорта.  О том, что Лип-
ницкая еще в детском возрасте стара-
лась кататься как кандидаты в масте-
ра спорта, рассказала первый тренер 
фигуристки Елена Левковец. По ее сло-
вам, спортсменка старалась отличаться 
и становиться первой на каждой трени-
ровке.

«Она тянулась за старшими, в 6-7 лет 
выполняла такие же упражнения, как дети 
в 12-14 лет, когда они уже кандидаты в ма-
стера спорта. Она с ними довольно уверен-
но смотрелась. Они у нее даже, может быть, 
в какой-то мере учились – подходам к тре-
нировкам, стойкости, характеру», – вспо-
минает наставница.

Левковец отметила, что одной из 
самых сильных сторон у Липницкой 

были вращения. «У нее настолько хо-
рошо развит вестибулярный аппарат, 
что она совершенно спокойно враща-
лась, добивалась обалденной скоро-
сти, и у нее голова была на месте, не 
кружилась, и никаких проблем не бы-
ло. Она могла после вращения спокой-
но бежать и делать другой элемент. 
Это очень важное качество», – поясни-
ла тренер.

На командных соревнованиях фигу-
ристов в Сочи выступление Юлии Лип-
ницкой в короткой и произвольной про-
грамме принесло российской сборной, 
завоевавшей в итоге золотые медали, 
максимальные 20 очков.

 Спортсменка стала самой юной 
олимпийской чемпионкой по фигурно-
му катанию, завоевав титул в возрасте 
15 лет 249 дней. Во время показательно-
го танца она набрала 141,51 балла – вто-
рой результат в истории женского оди-
ночного катания.

Губернатор Свердловской области 
Евгений Куйвашев уже решил предста-
вить Липницкую к награде. Ей будет 
вручен знак «За заслуги перед Сверд-
ловской областью» III степени. Также 
стало известно, что за успех на Олим-
пиаде фигуристка получит квартиру в 
Москве. Это пока секрет, но к этому все 
идет. Уже первые разговоры об этом бы-
ли», – рассказал гендиректор центра об-
разования «Самбо-70», где тренируется 
фигуристка, Ренат Лайшев.

За «обалденную скорость»
Российская фигуристка Юлия Липницкая 
в 15 лет стала заслуженным мастером спорта России

Уважаемые избиратели 
избирательного округа №12!

Жители 112 и 114 микрорай-
онов, 128 и 130 кварталов, поселка 
Крылова!

19 февраля с 17.30 в обществен-
ной приемной комитета ТОС 114 
микрорайона (ул. Советская, 133) 
состоится личный прием депутата 
Магнитогорского городского Собра-
ния Владимира Владимировича 
ДРЕМОВА.

Справки по телефонам 20-48-
82 или 24-58-50.

• • Россиянка Юлия Липницкая покорила Россиянка Юлия Липницкая покорила 
своим выступлением весь мир своим выступлением весь мир 
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